

Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.

Josef von Eichendorff

Wir möchten uns von Herzen bedanken für die vielen Zeichen mitfühlender Verbundenheit, die wir beim Hinschied unserer geliebten

Els Bernegger

erfahren haben.

Für die vielen Briefe und Karten, die schönen Blumen und die grosszügigen Geldspenden danken wir herzlich.

Wir danken allen, die am Abschiedsgottesdienst teilgenommen haben, insbesondere Herrn Pfarrer Bieler für die einfühlsamen Abschiedsworte und Frau Christoffel für die schöne und stimmige musikalische Begleitung.

Wir danken Herrn Dr. Wespi, der Els medizinisch betreut hat. Ganz herzlich möchten wir uns beim Pflegepersonal und den Mitarbeitenden des Hirzelheims bedanken, wo Els ihre letzten Jahre verbracht hat, wo sie sich wohlfühlte und liebevoll betreut wurde.

Und insgesamt danken wir allen Menschen, die der Verstorbenen im Leben Gutes getan und Liebe erwiesen haben.

Die Trauerfamilie, im April 2022